

Große Freude über Spende

„Wir leben“-
Apotheken
unterstützen
Kindertagesstätten

Winsen. Über eine großzügige Spende freuen sich die Kindertagesstätten der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg. Die Aktion gehört schon fast zur Tradition bei den „Wir leben“-Apotheken: Bereits zum vierten Mal verzichten sie auf Geschenke für Geschäftspartner und spenden stattdessen das Geld für einen guten Zweck. Unter dem Motto „spenden statt schenken“ fließen in diesem Jahr 10.000 Euro an die Kindertagesstätten der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg.

„Uns ist es eine Herzensangelegenheit, dass die Spende regionalen Kinderprojekten und Einrichtungen zugutekommt“, sagt Florian Hauk, Filialleiter der Apotheke in der Lüneburger Feldstraße, „was gibt es schönere



Spenden statt schenken: Carola König und Florian Hauk von der „Wir leben“-Apotheke überreichen 10.000 Euro an die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg. Lebenshilfe-Geschäftsführer Matthias Farr, Bereichsleiterin Ruth Andrick und die Kinder freuen sich über die großzügige Spende.
Foto: Bierstedt/privat

als funkelnde Kinderaugen?“ Und die Augen der Kids werden ganz bestimmt funkeln, denn: „Das Geld investieren wir in unsere neun Kindertagesstätten, die sich auf die Förderung der Kinder mit besonderen Bedürfnissen spezialisiert haben. Unter

anderem sollen Bewegungsmaterial und Lagerungshilfen gekauft werden, damit den Kindern die Integration in den Kindergarten-Alltag erleichtert wird“, erklärt Lebenshilfe-Geschäftsführer Matthias Farr, der sich für die großzügige Spende bedankte. lz